

TRASCENDIÓ

Que en la familia **López Obrador** están las apuestas en el orden del día, pero no se crea que por un tema de ludopatía o por la efervescencia del fútbol o el beisbol, sino con la mira puesta en la elección federal de 2024, pues mientras **Pío** se abrió de capa y subió un video en el que expresa su apoyo por **Marcelo Ebrard** para *la grande*, a quien llama “el mejor” hacia la encuesta de Morena, **José Ramiro** repitió el numerito desde su casa de Macuspana con un elocuente “#EsClaudia”. Esos hermanos sí se ven.

Que los líderes nacionales del PAN, **Marko Cortés Mendoza**; del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, y del PRD, **Jesús Zambrano Grijalva**, cabezas de la oposición a Morena, mantienen comunicación permanente en vísperas de las elecciones en Estado de México y Coahuila, a desarrollarse el próximo domingo, para evitar cualquier injerencia indebida del gobierno federal y verificar las condiciones para una jornada electoral pacífica, en calma y con respeto al voto ciudadano. Hay que recordar que desde hoy comienza la veda, después de los cierres de campaña de ayer en ambas entidades.

Que hoy el Instituto Nacional Electoral, que preside **Guadalupe Taddei**, ofrecerá una conferencia de prensa previa a la elección del próximo domingo, donde contrario a lo que se esperaba por ser la primera jornada electoral del “nuevo instituto”, no se prevé mayor actividad bajo la idea de dejarle el poder a los Organismos Públicos Locales Electorales de Coahuila y Estado de México. A ver cómo resulta la experiencia.

Que con buenos resultados y mejor ánimo transcurrió la asamblea de la Fundación IMSS, en la que se recordó la trayectoria del doctor **Jesús Kumate Rodríguez** y su innegable aportación al instituto y se realizó un ejercicio del futuro del sistema de salud nacional para los próximos 20 años. El acto fue presidido por **Zoé Robledo Aburto**, con la presencia del titular de la Ssa, **Jorge Alcocer Varela**, y del presidente de la fundación, **Romeo Rodríguez**, así como reconocidos miembros del sector, la academia, investigación y empresarios. ■